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Zukünftige stationäre und Notfallversorgung nach Schließung der Paracelcus
Klinik

Die Paracelcus Klinik soll Ende Februar bekanntlich geschlossen werden. Für Durlach, als größten

Stadtteil von Karlsruhe, sowie für die umliegenden Gemeinden stellt dies einen erheblichen

Einschnitt  in das Versorgungswesen dar. Aus diesem Grund stellen wir folgende Anfrage:

Wie stellt sich die Stadt Karlsruhe dieser Situation, um die Versorgung seiner Einwohner in

Durlach zu gewährleisten?

Wie ist zumindest eine 24 Std. Notfallversorgung gesichert und was passiert mit den

Rettungsfahrzeugen, die bisher in der Para stationiert waren? Müssen sich die Patienten bei

Notfällen nunmehr mit längeren Wartezeiten abfinden, bis der Rettungswagen kommt?
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